



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Julián Sánchez Melgar: «Es necesario generar una cultura de la mediación en España»

Asesoramiento jurídico y mediación "no son contrarios, sino complementarios. No se puede llegar a una solución pactada, justa, sin que cada una de las partes conozca sus derechos. La implicación de los profesionales del Derecho a la mediación es absolutamente necesaria". Así lo destaca **Julián Sánchez Melgar**, magistrado de la Sala de lo Penal del Tribunal Supremo (TS) y exfiscal general del Estado, así como Mediador de Honor y embajador honorífico de la [Asociación Española de Mediación \(Asemed\)](#), la primera y mayor institución mediadora de nuestro país.

En esta entrevista en *Economist & Jurist* explica los motivos por los que es necesaria la aplicación de este nuevo sistema de resolución de conflictos que prevé la Ley de Eficiencia Procesal, que entrará en vigor a finales de este año.

Julián Sánchez Melgar subraya que la mediación debe intentarse antes de llegar al proceso judicial, en tanto que deja menos heridas que éste, por muy justo que sea, pero que para ello "se deben implicar ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |